

仏事の常識・非常識

Q：内のしと外のしは、どう使い分ける？

A：諸説あるので、こだわらなくていい。

日常生活を送っていると、様々な贈り物をしたり、されたりします。その都度、のしは、どうするかの大げさに言うと、決断を迫られます。また、今回この話題を取り上げたのも、某地方紙でこの件が取り上げられていたからです。その記事で、私が「オヤツ」と思ったのは、包む品物が食べ物の場合は「内のし」で、食品以外なら「外のし」をかけると明言されていました。

皆さんは、この「内のし」「外のし」の使い分けを聞かれたことありますか？私自身は、今まで聞いたことがありませんでしたし、頂き物をする度に、「内のし」「外のし」を意識したことは先ずありません。

少し調べてみると、自分に慶事があつた時のおすそ分けには「内のし」で、結婚祝い・出産祝いなど贈り物を強調したい時には「外のし」だとありました。つまり食品か否かは全く考慮されていません。こうした事は往々にしてあります。諸説あるのだなと理解して、大らかに判断して参りましょう。



\*\*\*\*\*ハッピープレゼントクイズ\*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！  
正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポツドをプレゼント致します。

問：この度の、参院選で見事当選したのは誰でしょう？

- ① 世良公則
- ② ラサル石井
- ③ リーダー渡辺



答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキかファックスで徳成寺まで送って下さい。ファックスの受付は、朝8時～夜9時までです。

〒760-0017高松市番町2-13-25

徳成寺ハッピープレゼントクイズの係までふるってご応募下さい。毎月22日締め切り。

当選者の発表は、景品の発送に代えさせて頂きます。\*先月の答え、③の長嶋茂雄さんでした。プロ野球界を終生盛り上げ続けて、本当にお疲れ様でございました。あちらから後輩たちの活躍を見守って下さい。

\*\*\*\*\*坊守の月イチブログ\*\*\*\*\*

夜の電話は大体訃報  
夜にお寺の電話が鳴ると、住職と二人で顔を見合わせてぎよぎよとします。ほぼ訃報だからです。何時であろうと黙って着替えて枕経に馳せ参じます。

先日はとてもお世話になった門徒さんが亡くなった知らせがきました。お嫁に来てすぐの頃から法要のお手伝いに来てくれた奥様です。住職が枕経に出かけてからその奥様のことを考えていました。私一人じゃなかったんだ、皆さんが助けてくれて法要が動まっていたんだと改めて思いました。

今じゃ年だけとってすっかりわかったような顔をしています。わからないことがわからないう時にたくさん教えてもらいました。

「奥さあ〜ん」と元気な声が聞こえてきそうです。悲しいけれど感謝しかありません。

ありがとうございました。

